

du 25 juin 2010







Sgen-CFDT

Ferc-Sup CGT

Snasub-FSU

Malgré un appel national des organisations syndicales CFDT, CFTC, CGT, FSU, Solidaires, UNSA, à manifester et à faire grève, la commission administrative paritaire nationale des techniciens de recherche et de formation s'est réunie ce jeudi 24 juin.

Les demandes de report demandées par nos organisations ont été refusées par le ministère. Le SNPTES a refusé de demander un report.

Les représentants de l'administration avaient donc pour seuls interlocuteurs les représentants du Syndicat SNPTES-Unsa.

Les organisations syndicales Sgen-CFDT, Ferc-Sup CGT et Snasub-FSU dénoncent avec force l'attitude du SNPTES-Unsa qui a voulu siéger à tout prix le jour de la mobilisation nationale pour la défense des droits à la retraite. Cette position est en totale contradiction avec celle de l'Unsa qui est une des organisations appelant à cette journée de mobilisation et dont fait partie le SNPTES. Nous constatons la totale incohérence des discours de l'Unsa avec les pratiques du SNPTES-Unsa, les intérêts particuliers et le corporatisme primant face à la défense des intérêts nationaux vitaux comme peut être la défense du droit à une retraite juste.

Cette commission pouvait se tenir la semaine prochaine, sans condition de quorum mais avec la présence de tous les élus. Les personnels apprécieront à leur juste valeur les actes de ceux qui discutent avec l'administration pendant qu'ils étaient en grève et manifestaient leur opposition au projet sur les retraites.

Contact presse: Edith Meaume, attachée de presse: 01 56 41 51 02 atdepresse@sgen.cfdt.fr